

**Nama Peserta Didik** : RISK A EKA PUTRI **Kelas** : XI FKK 2  
**Nomor Induk/NISN** : 2223090061 / 0076680429 **Fase** : F  
**Sekolah** : SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA **Semester** : Ganjil  
**Alamat** : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP **Tahun Pelajaran** : 2023/2024

**A. Nilai Akademik**

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>A. Kelompok Mata Pelajaran Umum</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis ketentuan pelaksanaan khutbah, tablig dan dakwah Perlu ditingkatkan dalam mempresentasikan peran dan keteladanan tokoh ulama penyebar ajaran Islam di Indonesia, perkembangan peradaban Islam di dunia
2	Pendidikan Pancasila	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikkan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari baik disekolah, rumah ataupun sekitar lingkungan masyarakat ilmiah Perlu ditingkatkan dalam memahami makna dan nilai-nilai pancasila serta proses perumusannya sebagai dasar negara, pandangan hidup bangsa dan idiologi negara
3	Bahasa Indonesia	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam siswa mampu membuat teks prosedur dan mengidentifikasi dengan baik Perlu ditingkatkan dalam meresensi buku novel, roman sesuai dengan strukturnya
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikan gerakan salah satu nomor cabang atletik, mempraktikan ketrampilan gerakan permainan bola besar Perlu ditingkatkan dalam mempraktikan ketrampilan gerakan permainan bola kecil
5	Sejarah	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi ciri perlawanan terhadap kolonialisme sebelum lahirnya kesadaran kebangsaan atau kesadaran nasional Perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi kebijakan - kebijakan VOC di Indonesia
6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi prinsip dan kaidah sastra piwulang dalam tembang macapat. Perlu ditingkatkan dalam menganalisis isi pariwisata cetak ataupun elektronik



**B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan**

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
7	Matematika (Umum)	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam melakukan prosedur menentukan modal akhir, besar suku bunga, dan periode dari modal awal yang telah diinvestasikan menggunakan bunga tunggal dan bunga majemuk, melakukan prosedur untuk menentukan hasil penjumlahan, pengurangan, dan perkalian matriks untuk menyelesaikan masalah Perlu ditingkatkan dalam melakukan prosedur menentukan modal akhir, besar suku bunga, dan periode dari modal awal yang telah diinvestasikan menggunakan bunga tunggal dan bunga majemuk
8	Bahasa Inggris	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyimpulkan makna teks Deskripsi, tindakan memberi dan meminta pendapat serta menyetujui dan tidak menyetujui, menyimpulkan makna teks narasi
9	Farmasi Klinis dan Komunitas	87	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami teknik penulisan etiket dan penggunaannya pada kemasan sediaan farmasi, teknik menulis salinan resep, serta teknik dasar Komunikasi, Informasi, Edukasi (KIE). Perlu ditingkatkan dalam memahami anatomi fisiologi tubuh manusia pada sistem pencernaan, sistem syaraf, sistem pernapasan, sistem kardiovaskuler, sistem integumen, dan sistem kekebalan tubuh
10	Projek Kreatif dan Kewirausahaan	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyusun rencana produksi meliputi menetapkan jenis dan jumlah produk, menetapkan desain/rancangan produk, menyusun proses kerja pembuatan prototipe/ contoh produk, dan menghitung biaya produksi. Perlu ditingkatkan dalam menetapkan strategi produksi, menetapkan kriteria standar/ spesifikasi produk, melaksanakan kegiatan produksi, pengendalian mutu produk (quality assurance)
11	Peminatan Farmasi Klinis dan Komunitas	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis hasil uji kualitas air minum berdasarkan parameter kimia, menganalisis hasil uji kualitas air minum berdasarkan parameter fisik, menganalisis hasil uji kualitas air minum berdasarkan parameter mikrobiologi Perlu ditingkatkan dalam menganalisis hasil uji kualitas air minum berdasarkan parameter fisik, menganalisis hasil uji kualitas air minum berdasarkan parameter kimia



Nama Peserta Didik : RISK A EKA PUTRI  
Nomor Induk/NISN : 2223090061 / 0076680429  
Kelas : XI FKK 2  
Tahun Pelajaran : 2023/2024  
Semester : Ganjil

**B. Ekstrakurikuler**

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	MUSIK	Melaksanakan kegiatan Musik dengan Baik

**C. Ketidakhadiran**

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari


Orang Tua/Wali

Cilacap, 16 Desember 2023  
Wali Kelas

  
TRI KHAYATUN, S.Pd.  
NIP.



Mengetahui,  
Kepala Sekolah

  
DIDIK GUNAWAN, S.Pd.  
NIP.